



Pièces	5 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	AP6325
Prix	895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes – grand parc au calme absolu, à environ 10 minutes du centre-ville, au sein d'une résidence de standing, gardiennée, sécurisée et arborée avec piscines, nous vous proposons la plus grande parcelle du domaine, d'une superficie de 705 m², accueillant une villa de 118 m² ainsi qu'un garage aménagé de 30 m². Édifiée en 2005, cette villa entièrement rénovée et répartie sur deux niveaux se compose d'un lumineux et vaste séjour / salle à manger orienté sud-ouest, ainsi que d'une cuisine indépendante dinatoire, l'ensemble ouvrant sur une terrasse de 30 m² et un jardin paysagé et piscinable de ...

Cannes - grand parcin absolute calm, just 10 minutes from the city center, in a luxury, guarded, secure residence with swimming pools, we offer you the largest plot on the estate, with a surface area of 705 m², including a 118 m² villa and a 30 m² garage. Built in 2005, this fully-renovated two-storey villa features a bright, spacious living/dining room facing south-west, and a separate kitchen/diner, all opening onto a 30 m² terrace and a 529 m² landscaped garden with pool. A guest toilet and plenty of storage space complete this level. Upstairs, a landing leads to three bedrooms, two shower ...

MARCLÉ REAL ESTATE CANNES

46, rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

